

Nachruf

Dietrich Gläser, Gottmadingen (11.8.1940, † 6.7.2019)*

Mit Dietrich Gläser hat Gottmadingen einen engagierten Ortsgeschichtsforscher verloren. Im Förderverein Kunst und Heimatgeschichte Gottmadingen war es vor allem Dietrich Gläser, der die Ortsgeschichte vertrat und sich für deren Belange einzusetzte. In guter Erinnerung bleibt seine Autorentätigkeit an der großen Gottmadinger Ortsgeschichte, die 1997 erschienen ist und in der er sich durch seinen Artikel »Rote Herzen und rote Strümpfe. Die 48er Revolution in Gottmadingen« zum Fachmann für diese wichtige Zeit in der deutschen Geschichte bekannt gemacht hat. Auch an der großen Ausstellung über die Brauerei Bilger im Jahre 2005 hat er mit Verve und beachtlichen Kenntnissen mitgearbeitet. Er suchte darüber hinaus stetig nach geschichtlichen Quellen, stellte häufig Anfragen ans Kreisarchiv und forschte im Gottmadinger Gemeinearchiv zu den unterschiedlichsten Themen. Der Diplom-Handelslehrer, der Gottmadinger Gemeinderat und das Kreistagsmitglied Dietrich Gläser war ein Fürsprecher für die Regionalgeschichte im Hegau und die Erforschung der Gottmadinger Ortsgeschichte. Er wird nicht nur in Gottmadingen fehlen.

Wolfgang Kramer